



🔍 Seleccione un país ^

Suscribirse

Ingresar

A FALG MEDIA Property



Las noticias del día

Mercados

Cripto

Latinoamérica

Tecnología

Negocios

Bloomberg Green

Economía

MERCADOS

Era Petro inició con dólar a la baja: ¿su discurso tranquilizó los mercados?

■ El dólar abrió en \$4.310 este lunes, una caída de más de \$25 frente a la TRM vigente para hoy. Aunque el contexto local importa, hay mayor calma internacional



Gustavo Petro, presidente de Colombia. Era Petro inició con dólar a la baja: ¿su discurso tranquilizó los mercados? (Cortesía)

Por **Valerie Cifuentes**

08 de agosto, 2022 | 10:24 am
Tiempo de lectura: 2 minutos

Últimas cotizaciones

Dólar
4,313.74
▼ -0.70%

BVC
8,555.00
▲ 0.00%

Nasdaq
12,598.40
▼ -0.47%

BTC/USD
23,920.64
▲ +2.81%

Bogotá — Contrario a lo que sucedió a finales de junio cuando se supo que Gustavo Petro ganó las presidenciales, **el dólar en Colombia empezó la semana a la baja en Colombia después de su posesión que se llevó a cabo este domingo.**

La divisa estadounidense **abrió este lunes a \$4.310 lo que representa una caída de \$27,28 frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM) vigente para hoy que es de \$4.337,28.** Hacia las 9:48 de la mañana el dólar tenía un precio promedio de \$4.309,82. El mínimo tocado en la primera parte de la mañana era de \$4.296, mientras que el máximo era de \$4.325.

Si se **revisan** los datos respecto a la apertura que tuvo el dólar el viernes 5 de agosto frente a la de este lunes, la **divisa** tuvo una caída de \$15, pues dicho viernes su apertura fue de \$4.325.

Síguenos en las redes sociales de Bloomberg Línea Colombia: [Twitter](#), [Facebook](#) e [Instagram](#)

¿El discurso de Petro tranquilizó a los mercados?

Para Ana Vera, economista jefe en IN ON Capital, **la caída del precio del dólar en Colombia al inicio del día no necesariamente es respecto a Gustavo Petro y el discurso que dio en su posesión, sino que es algo más general por el contexto internacional.**

"En general vemos a los mercados internacionales con menor percepción de riesgo y esto está ayudando a las monedas latinoamericanas. **Pareciera que la inflación de EE.UU. ya alcanzó un pico y el senado en ese país aprobó una ley de reducción de inflación que implica varios cambios**", añadió Vera.

VER + [Gustavo Petro: las pistas sobre su plan económico en ocho frases de su discurso](#)

De acuerdo con Diego Gómez, analista de contexto externo y mercado cambiario de Corficolombiana, **en términos locales, "el mercado recibió sin muchas sorpresas el discurso de posesión del nuevo presidente Gustavo Petro**, puesto que vemos en el peso colombiano una tendencia compartida a nivel regional".

"No obstante, **la publicación de la nueva reforma tributaria que hoy tramitará el Ministerio de Hacienda ante el Congreso, será muy importante para que el mercado tenga un parte de tranquilidad sobre el rumbo próximo de la economía** y así evitar un riesgo idiosincrático pronunciado en este frente", añadió el experto de Corficolombiana.

Por su parte, Juan Eduardo Nates, asociado senior de divisas en Credicorp Capital, comentó que **"después de la posesión de Gustavo Petro estamos a la expectativa del texto de la propuesta de reforma tributaria, sin embargo, de alguna forma las expectativas se han venido controlando** de lo que va a ser el recaudo, en la medida en la que va entrando el gobierno se empieza a ser más realista".

Vale mencionar que hacia las 10 de la mañana se tiene prevista la radicación del texto de reforma tributaria en el Congreso de la República.

PUBLICIDAD

Nates añadió que "al mercado al parecer no le gustó tanto la nueva ministra de Minas y Energía y esto va a afectar un poco las expectativas sobre Ecopetrol y el peso colombiano también. Sin embargo los mercados están un poco calmados, esperamos a ver cómo avanza según haya nuevos datos".

"Para esta semana, el resultado de la inflación IPC de EE.UU. del mes de julio será determinante para revalidar esta tendencia de mayor endurecimiento de las condiciones financieras externas que conllevarían a un aterrizaje forzoso de la economía estadounidense y una consecuente fortaleza del dólar a nivel global", dijo Diego Gómez.



Convierta **Bloomberg Línea** en su fuente de noticias aquí



Regístrate aquí para recibir lo mejor de Bloomberg directamente a tu mail.

Dólar

Dólar hoy en Colombia

Gustavo Petro

Bloomberg Línea

Bloomberg Línea Colombia

Las noticias del día



Valerie Cifuentes

Periodista especializada en el cubrimiento de temas económicos, financieros y de negocios. Fui coeditora de economía y finanzas para Forbes Colombia y periodista del diario Portafolio de El Tiempo, del diario La República y de la oficina de comunicaciones de la Asociación Bancaria y de Entidades Financieras de Colombia (Asobancaria).



PUBLICIDAD

VIDEOS

Histórico: Gustavo Petro jura como presidente de COLOMBIA



Sergio Massa renuncia a la Presidencia de la cámara de diputados



¿Qué está sucediendo con la crisis inmobiliaria de China?



Shein abre su primer tienda física en San Francisco



Las Alianzas con Criptomonedas Impulsan a la Fórmula 1



PUBLICIDAD

LAS ÚLTIMAS

STARTUPS

Brasileña Loggi cambia CEO y recorta 15% del equipo por 'eficiencia operativa'



EUROPA

Primer barco con exportaciones de grano de Ucrania espera un comprador



TECNOLOGÍA

Chatbot de Meta repite teorías conspirativas antisemitas y de elecciones de EE. UU.



GUATEMALA

La Inflación de Guatemala deja de ser la más baja de Centroamérica, subió a 8,36%



COSTA RICA

Inflación interanual de Costa Rica es de 11,48% la más alta de Centroamérica



PUBLICIDAD

Ganancias de fabricantes de chips en EE.UU. ponen en peligro al medioambiente



Cómo comenzar a reducir tu uso de plástico



Francia forma una unidad de emergencia para afrontar la peor sequía de la historia



Falta de lluvias en India, una nueva amenaza para suministro global de alimentos

